

奔西走



バックナンバーは「ときどき日記」にあります
↓QRコード



市への署名提出に同席する東市議(右から3番目)

5月1日、岡山県労働組合会議が石山公園でメーデー集会を開きました。東市議はじめ党岡山市議団も参加しました。最低賃金の時給1500円への引き上げや消費税減税が、物価高か

賃上げ・平和を 岡山メーデー集会

労働組合や市民団体などをつくる岡山市社会保障推進協議会のメンバーなどが4月21日、こどもの医療費の高校卒業までの無料化を求め署名8,361筆を岡山市に提出しました。
制度拡充でも課題あり
高校卒業までの医療費無料化を求める署名や東市議

こども医療費 通院無料化求め署名提出



メーデー会場にて(5/1)

ら暮らしと経済を立て直すために必要です。岸田政権の軍備拡大は、日本を守るどころか先制攻撃の道です。暮らしと平和を守れるのを岡山市から広げます。

らの議会質問の中、来年度から市は制度を拡充しま



寄せられた8,361筆署名は今後も集めます

ひとこと
消防団福浜分団の機庫が建て替わり、4月30日、落成式を行いました。場所は同じ福浜公民館横ですが、見通しをよくするため道路から下がりました。階段を緩くしトイレは洋式にしました。地域防災の拠点が新しくなりました。(東つよし)



す。
入院：小学校卒業まで無料
が高校卒業まで無料に。
通院：小学生は1割負担が無料。中学生高校生は3割負担が1割負担に減少。
大きな前進ですが、岡山市が県内で一番遅れている現状は変わらず、障害のある中学生、高校生の負担は軽くなりません。
通院も医療費無料に、障害児の医療費はただちに無料に、声を上げます。